

HÖFLEIN

Ball I. Die Freiwillige Feuerwehr unter Kommandant Wolfgang Frieß lädt am Samstag, den 15. Jänner um 20 Uhr zum Feuerwehr-Ball in die Limeshalle. Tischreservierungen sind bei Kommandant Frieß unter 0664/8355193 oder bei seinem Stellvertreter Mathias Rupp unter 0699/11993383 möglich.

Weitere Arbeiten für Schulbau vergeben

BESCHLUSS / Der eisige Winter verhindert zwar Bauarbeiten, Beschlüsse wurden aber gefällt.

HÖFLEIN / Um für die höhere Klassenanzahl ab September 2011 gerüstet zu sein, beschloss die Schulgemeinde den Zubau zur Volksschule Höflein. Erste Arbeiten wurden von der Baufirma Kotzian unter Aufsicht von BME bereits durchgeführt, der frühe Wintereinbruch samt eisiger Temperaturen hat den Baufortschritt aber verzögert.

„Momentan sind wir etwa 14 Tage in Verzug, eigentlich wollten wir vor Jahresende schon einen Teil der Betonarbeiten fertigstellen, das ist sich leider nicht mehr ausgegangen - wir können das aber hoffentlich im Frühjahr wieder aufholen“, erklärt Bürgermeister Otto Auer den momentanen Stand der Dinge.

Fortschritte gibt es hingegen bei der Vergabe weiterer Arbei-

ten, die im Schulausschuss Höfleins-Scharndorf beschlossen wurden. So wurde die Höfleiner Zimmerei Schäfer mit dem Holzriegelbau für den Zubau beauftragt, die Brucker Firma Iko wird die Installationen vornehmen.

„Da die Schule auch kommunikationstechnisch auf den neuesten Stand gebracht werden soll, wird die Vernetzung des gesamten Gebäudes mit eigenem Server durch die Firma Köck passieren“, so Bürgermeister Auer.

Momentan noch zur Diskussion steht die Errichtung einer Photovoltaikanlage, um das Schulgebäude zu einem energieautarken Gebäude umzugestalten. „Dazu gibt es aber noch keinen Entschluss, in erster Linie sind hier die Kosten entscheidend“, so Auer.